

Conseil des Associations d'Employeurs – Opportunité à titre de Fiduciaire nommé pour la Fiducie d'avantages sociaux pour les travailleurs en éducation du SCFP

Le Conseil des Associations d'Employeurs (composé de l'AFOCSC, de l'ACÉPO, de l'OCSTA et de l'OPSBA) est à la recherche de personnes œuvrant dans les conseils scolaires publics et des administrations scolaires qui seraient intéressés à siéger à titre fiduciaire nommé par le CAE pour un mandat initial de trois ans sur la fiducie d'avantages sociaux des travailleuses et travailleurs de l'éducation (FASTE) du SCFP. Les personnes intéressées doivent avoir de l'expérience et l'expertise du secteur de l'éducation publique, ainsi qu'une expertise dans l'une ou l'autre des catégories suivantes ou les deux :

- Comptabilité et finances – Un CPA, un CA désigné, ayant une expérience pratique et une connaissance des contrôles internes, des méthodes comptables, de la capitalisation, du financement, des placements, de la production de rapports et de l'environnement, de l'audit et du contrôle ;
- Expertise en matière de régimes d'avantages sociaux – Connaissance de la conception des régimes, des méthodologies actuarielles et des hypothèses. Compréhension des tendances et des principaux enjeux auxquels l'industrie est confrontée.

De plus, les candidats doivent posséder les qualités suivantes :

- Intégrité et sens éthique
- Sens des affaires
- Résolution et analyse de problèmes
- Jugement sûr
- Communication interpersonnelle
- Efficacité dans le travail en équipe
- Indépendance d'esprit

La candidate ou le candidat ne doit pas recevoir d'avantages sociaux de la FASTE du SCFP. Les personnes intéressées par ce poste doivent envoyer leur nom et les détails de leurs qualifications par courriel à Tiffany Maia à OPSBA tmaia@opsba.org. **La date limite pour postuler est le 8 avril 2024 à 17h00.** Toutes les informations relatives à cette opportunité seront traitées dans la plus stricte confidentialité. Les candidats peuvent être convoqués à une entrevue par vidéoconférence par un comité de représentants du CAE et du ministère de l'Éducation. Nous vous remercions à l'avance de votre intérêt et de votre volonté de servir et de représenter nos conseils scolaires et nos administrations scolaires membres dans cette entreprise. Pour obtenir de plus amples renseignements sur ce rôle, si vous souhaitez obtenir un exemplaire du **document intitulé Fiducies de soins de santé et de soins de santé pour employés (FSSBE): Introduction à l'intention des fiduciaires de la fiducie nommés par l'OPSBA/OTC**, veuillez communiquer avec tmaia@opsba.org.

Council of Trustees' Associations - Appointed Trustee for the CUPE-Education Workers' Benefit Trust – Opportunity

The Council of Trustees' Associations (comprised of AFOCSC, ACÉPO, OCSTA and OPSBA) are looking for expressions of interest from individuals from within public school boards and school authorities who wish to serve as a CTA-appointed CUPE-EWBT Trustee for an initial three-year term. Interested individuals should have experience and expertise in the public education sector, and expertise in one or both of the following categories:

- Accounting and Finance – A designated CPA, CA, with practical experience and knowledge of internal controls, accounting methods, capitalization, financing, investing, reporting, and audit and control environment;
- Benefits Plan Expertise – Knowledge of plan design, actuarial methodologies and assumptions. Understanding of the trends and key issues facing the industry.

Additionally, candidates should possess the following attributes:

- Integrity & Ethics
- Business Acumen
- Problem Solving and Analysis
- Sound Judgment
- Interpersonal Communication
- Team Effectiveness
- Independent Thinker

Candidates should not be in receipt of benefits from the CUPE-EWBT. Individuals interested in this role should email their name and details of their qualifications to Tiffany Maia at OPSBA tmaia@opsba.org. **The deadline for application is 5:00 p.m. on April 8, 2024.** All information in regard to this matter will be treated in strictest confidence. Applicants may be called upon to be interviewed by video conference by a committee of representatives of the CTA and the Ministry of Education. Thank you in advance for your interest and your willingness to serve and represent our member school boards and school authorities in this endeavour. For more information regarding this role, if you'd like to request a copy of the **Employee Life and Health Trusts: An Introduction for ELHT Trustees Appointed by OPSBA/CTA**, please contact tmaia@opsba.org.